

Pangdam XIII/Mdk Didampingi Danrem 132/Tdl Kunker di Yonif 711/Rks, Beri Pengarahan ke Prajurit

Patar Jup Jun - MOROWALI.KLIKPubLIK.COM

Jun 6, 2024 - 06:12



Pangdam XIII/Mdk beri Pengarahan ke prajurit



PALU, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Candra Wijaya M.A., didampingi Ketua Persit Daerah XIII/Mdk, Ny. Fenty Candra Wijaya Bersama Danrem 132/Tdl yang juga di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Ny. Dian Dody Triwinarto Melaksanakan Kunjungan Kerja dan Pengarahan di Yonif 711/Rks Jl. Emy Saelan Kota Palu, Rabu (5/06/2024)

Pangdam XIII/Merdeka beserta rombongan disambut langsung oleh Danyonif 711/Rks didahului laporan, Hormat Jajar serta tarian selamat datang

Pangdam XIII/Mdk dalam pengarahannya menyampaikan "Terimakasih atas pelaksanaan tugas-tugas oleh Korem 132/Tdl, Kodim 1306/KP serta satuan jajaran. Teruslah bekerja dan berkarya, dalam waktu dekat ini kita akan menghadapi Pilkada, TNI harus netral dan kita ikut serta dalam pengamanan, kepada para prajurit yang berada di Kodim dan Koramil saya ucapkan terimakasih sudah membantu program pemerintah untuk swasembada pangan dan dalam pencegahan stunting di masyarakat."

"Khususnya Yonif 711/Rks akan berangkat tugas di tahun depan 2025, persiapan satuan supaya sudah di siapkan sejak awal. Komi-komi tersebar untuk menyiapkan pasukannya agar tidak terdada menjelang penugasan". Tegasnya

Lebih Lanjut, Pangdam juga menyampaikan "gaji dan remon 13 adalah bentuk perhatian pemerintah negara kepada kita semua yang untuk membantu biaya sekolah anak-anak kita, dan sebagai orang tua mempunyai tanggung jawab untuk mendidik terutama pendidikan agama".



"Dalam tahun ini kita akan mengalami perubahan dalam pemerintahan, yang mempunyai hak pilih gunakan hak pilih dalam pilkada nanti, dan kita semua berharap pelaksanaan pilkada dapat berjalan dengan lancar dan aman" Tutupnya

Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Candra Wijaya, M.A., bersama rombongan menyempatkan meninjau barak atlit Puslatda Sulteng dalam rangka Pekan Olahraga Nasional Aceh-Sumut 2024.

Turut Hadir dalam pengarahannya tersebut Kasrem 132/Tdl, Aster Kasdam XIII/Mdk, Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Danbrig 22/Ota Manasa, Dandim 1306/KP, Para Dansatdisjan Jaj Korem 132/Tdl, Danyonif 711/Rks, Danden Inteldam XIII/Mdk, Kasmin Pangdam XIII/Mdk, Seluruh Prajurit 711/Rks, Para Prajurit Korem 132/Tdl.

(PATAR JS & Penrem_132)